
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0106/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend 
Betonplatten Betzelsstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Straßen werden regelmäßig kontrolliert und die Schadstellen werden immer wieder bei 
Bedarf nachgearbeitet sobald Stolperstellen festgestellt werden.  
Es ist vorgesehen den Plattenbelag der Betzelsstraße zu sanieren und auszutauschen. Die Ar-
beiten werden nach Fastnacht beginnen.    
 
 
Mainz, 02.02.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Beigeordnete  
Janina Steinkrüger 
 


